

Recompensarán con dinero a quien denuncie a responsables de incendios forestales

De acuerdo con las autoridades, el 80% de los incendios se deben a que personas inician las quemas.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

Tras analizar con las autoridades regionales la difícil situación de los incendios forestales que afectan al departamento del Valle del Cauca, la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, **ofreció un total de entre 5 y 10 millones de pesos a quien entregue información** que permita capturar a los responsables de los recientes incendios registrados en la región.

En ese contexto, la mandataria señaló que es importante designar recursos que ayuden a la Policía y a las autoridades ambientales a ubicar a los ‘pirómanos’ responsables, **“tenemos que trabajar con la comunidad y queremos que nos ayuden por eso el incentivo económico”**, indicó Toro.

Vale la pena mencionar que, de acuerdo con las autoridades, el **80% de los incendios se deben a que personas inician las quemas**. De acuerdo con la Secretaria de Gestión del Riesgo del Valle del Cauca, en lo que va del mes de agosto se han registrado un total de 65 incendios forestales en 41 de los 42 municipios del departamento.

Las **conflagraciones han afectado 1.600 hectáreas en toda la región**. “Estamos coordinando con todas las autoridades, es necesario mantener vigilante esta situación, en ocasiones se nos presentan 10 emergencias (a la vez) en cinco o seis municipios”, indicó Jesús Antonio Copete, secretario de Gestión del Riesgo Departamental.

Lea también:

[Cali prepara llegada masiva de venezolanos que no pudieron ingresar a Ecuador \(https://90minutos.co/los-venezolanos-fueron-recibidos-ecuado-llegarian-cali-27-08-2019/\)](https://90minutos.co/los-venezolanos-fueron-recibidos-ecuado-llegarian-cali-27-08-2019/)

Asimismo, la CVC adoptó una serie de medidas que permitirán mantener los niveles de los ríos que abastecen los acueductos durante la temporada seca, el director de la entidad, **Rubén Darío Materón**, manifestó que, “tenemos el embalse de Salvajina en un volumen total del 76% hecho que nos permite hacer unas evacuaciones de agua y tener mayor caudal del río Cauca en la planicie, por supuesto garantizar las desviaciones en Puerto Mallarino con el sistema de distribución de agua. Hemos tenido deficiencia en el río Meléndez, en el río Cali pues han disminuido, pero los sistemas de distribución no han disminuido”.

Hasta el momento, los organismos de socorro adelantan **acciones preventivas en áreas** de cada municipio para evitar nuevamente este tipo de emergencias.

Otras noticias:

[Proyecto de ley “El derecho a morir dignamente” buscará regular la eutanasia](https://90minutos.co/proyecto-buscar-regular-eutanasia-colombia-28-08-2019/)
(<https://90minutos.co/proyecto-buscar-regular-eutanasia-colombia-28-08-2019/>)